

La journée du 8 mars est consacrée aux droits des femmes et elle a été officialisée en 1977 par l'ONU. S'il est vrai qu'il existe des avancées en matière de droits des femmes grâce à des lois, notamment sur la parité, des inégalités subsistent et sévissent encore :

Inégalités de genre dans l'orientation de nos élèves : puisque les filles sont encore en retrait dans les filières scientifiques, qu'elles sont encore victimes du plafond de verre qui les empêchent d'obtenir des postes prestigieux. Idem pour les garçons sous-représentés dans les filières littéraires, les formations paramédicales. 5 garçons en stss et 2 en BTSSP3S...

Inégalités dans les relations hommes femmes où les violences conjugales se poursuivent et tuent.

Inégalité dans la répartition des tâches domestiques puisque revient aux femmes de faire une deuxième journée après leur 1ère journées...

Pour lutter contre ces inégalités afin d'instaurer un climat scolaire serein, un respect mutuel et une véritable culture de l'égalité filles/garçons, le lycée du Diadème s'engage et célèbre aujourd'hui ce 8 mars. Et conformément à ma mission de référente Égalité filles/garçons en collaboration avec Perrine Chambaud professeure documentaliste, nous avons créé avec des élèves volontaires cette 1ère édition de la journée des droits des femmes qui comporte plusieurs animations dont les objectifs sont de :

**- favoriser l'expression de nos élèves sur le sujet de l'égalité en même temps que de les sensibiliser aux enjeux de cette égalité car, oui il y a à gagner à être, tous toutes égaux en droits .**

**Je finirai donc par cette citation de Gisèle Halimi avant de passer la parole à ma collègue :**

«Se battre est un devoir ; tendre la main aux autres femmes une responsabilité, convaincre les hommes de la justesse de la cause une nécessité »

« [Soyez égoïstes \(...\)](#) Vous êtes importantes. Devenez prioritaires.

*Murielle Maitre, Référente égalité*